

ABSTRACT: Los alumnos que participaran en un seminario internacional sobre el modelo de salud y gestión pública, fueron recibidos con los brazos abiertos por la Universidad Central de Chile junto con la directora de Relaciones Internacionales, Eliana Abad, quien exclamo lo siguiente: “Nuestra visión corporativa nos impulsa a abrimos al mundo y conectarnos con personas y realidades lejanas, con el objetivo de contemplar y entender otras visiones que nos permitan ampliar la mirada”.



INDEPENDENCIA · PLURALISMO · COMPROMISO



UNIVERSIDAD ACREDITADA

Por 2 años, desde diciembre 2012,
hasta diciembre 2014
Área Gestión Institucional
Área Docencia de Pregrado



Teléfonos | Guía | Sistema Curricular | Bibliotecas | English Version

Buscar... **BUSCAR >>**

ALUMNOS | DAVE | EX-ALUMNOS | ACADÉMICOS Y FUNCIONARIOS | **ANTOFAGASTA >>** | **LA SERENA >>**

NUESTRA UNIVERSIDAD | FACULTADES | ADMISIÓN | POSTGRADO | INVESTIGACIÓN Y DESARROLLO | VÍNCULO CON EL MEDIO | INTERNACIONAL

Estás en: [Portada](#) > [Noticias](#) > [Corporación](#)



UCEN recibió a delegación de la Universidad Santo Tomás de Colombia

La Universidad Central dio la bienvenida a cerca de 45 alumnos de la institución colombiana, quienes vienen al país para participar en un seminario internacional sobre el modelo de salud y gestión pública.

Jueves 28 de noviembre de 2013

La Universidad Central, en alianza con la [Universidad Santo Tomás](#) sede de Tonja (Colombia), realizará seminarios simultáneos para 45 alumnos de la institución colombiana, sobre temas relacionados con la salud y gestión pública.

[Eliana Abad](#), directora de Relaciones Internacionales, explicó la iniciativa a realizarse en la UCEN. “Tenemos un convenio con la Universidad Santo Tomás de Colombia y organizamos un seminario para profesionales de la salud que vienen a conocer nuestro sistema. Además, realizaremos otro seminario simultáneo sobre gestión pública. En estas actividades tendremos profesores de nuestra casa de estudios y del exterior, además de ex ministros y especialistas en la materia”, explicó la autoridad.

“Queremos darle la más cordial bienvenida a la delegación de la Universidad Santo Tomás de Colombia, quienes estarán por cerca de un día y medio en nuestro país y participarán en variadas actividades que hemos organizado junto a la facultad de Ciencias de la Salud y la facultad de Ciencias Políticas y Administración Pública. Nuestra visión corporativa nos impulsa a abrimos al mundo y conectarnos con personas y realidades lejanas, con el objetivo de contemplar y entender otras visiones que nos permitan ampliar la mirada” agregó



[Ver galería de imágenes](#)

Infórmate y participa

[Diario Espacio Central >>](#)

[Sala de Prensa >>](#)

[Más noticias UCEN >>](#)

